



30th Session of IPDC
Council

**1) THE AUDIT OF THE GOVERNANCE OF UNESCO AND DEPENDENT FUNDS,
PROGRAMMES AND ENTITIES,**

2) AUDIT REPORT ON THE COMMUNICATION AND INFORMATION SECTOR (CI)

**1) SUIVI DE L'AUDIT DE LA GOUVERNANCE DE L'UNESCO ET DES FONDS, PROGRAMMES
ET ENTITÉS QUI S'Y RATTACHENT,**

**2) SUIVI DU RAPPORT D'AUDIT DU SECTEUR DE LA COMMUNICATION ET DE
L'INFORMATION (CI)**



Communication and Information Sector

BACKGROUND/GÉNÉRALITÉS

1.1. Audit of the governance of UNESCO and dependent funds, programmes and entities.

/1.1 Audit de la gouvernance de l'UNESCO et des fonds, programmes et entités qui s'y rattachent.

- In November 2013, in [37 C/Resolution 96](#), the General Conference requested the External Auditor to conduct an audit of [the external governance of UNESCO and entities that are attached to or administered by the Organization](#).
- The [External Auditor](#) was requested to report on the outcomes of self-assessments covering the [overall relevance of the work of the different programmes](#), as well as the [efficiency and effectiveness of their meetings](#).
- En novembre 2013, la Conférence générale a, par sa [résolution 37 C/96](#), prié le Commissaire aux comptes de procéder à l'audit de la [gouvernance externe de l'UNESCO et des entités qui s'y rattachent ou qu'elle administre](#).
- Il a été demandé au [Commissaire aux comptes](#) de faire rapport sur les résultats des [auto-évaluations de la pertinence globale des travaux des différents programmes](#) en regard de leur mandat, ainsi que sur l'[efficacité](#) et l'[efficacité](#) de leurs [réunions](#).



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

IPDC THE INTERNATIONAL PROGRAMME
FOR THE DEVELOPMENT OF COMMUNICATION

AUDIT REPORT ON THE GOVERNANCE OF UNESCO AND DEPENDENT FUNDS, PROGRAMMES AND ENTITIES /AUDIT DE LA GOUVERNANCE DE L'UNESCO ET DES FONDS. PROGRAMMES ET ENTITES QUI S'Y RATTACHENT.

- The full report is divided in three parts:

- Le rapport est divisé en trois parties:

METHODOLOGY
AND SELF-
ASSESSMENT

1st chapter summarizes the conditions under which the governance review took place.

BETTER
MANAGEMENT OF
GOVERNANCE

2nd chapter assesses past guidelines which have not yet delivered all the results expected.

RESTRUCTURING
AND
STRENGTHENING
EXTERNAL
GOVERNANCE

3rd chapter lays out 15 new recommendations to restructure and enrich external governance.

MÉTHODOLOGIE
ET
AUTOÉVALUATION

Le premier chapitre résume les conditions dans lesquelles a été réalisé l'examen de la gouvernance.

MIEUX GÉRER LA
GOVERNANCE
EXTERNE

Le deuxième chapitre propose des orientations qui, dans le passé, ont préconisé de mieux gérer la gouvernance externe, sans avoir porté encore tous les fruits attendus.

RESTRUCTURER ET
RENFORCER LA
GOVERNANCE
EXTERNE

Le troisième et dernier chapitre formule en conséquence 15 nouvelles recommandations, en vue de la restructuration et de l'enrichissement de la gouvernance externe.



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

IPDC THE INTERNATIONAL PROGRAMME
FOR THE DEVELOPMENT OF COMMUNICATION

BACKGROUND/GÉNÉRALITÉS

1.2 Audit on the Communication and Information Sector (CI). /1.2 Audit du Secteur de la communication et de l'information (CI)

- During 2016, the External Auditor conducted a specific Audit Report on the CI Sector, tabled at the 200th session of the UNESCO Executive Board ([document 200 EX/20.INF.3](#)).



Board accepted recommendations including: a “study of the costs and benefits of maintaining specific governance for this Programme (IPDC) should be submitted to the Executive Board, based on the external evaluation that has been pending since 2014”.

- En 2016, le Commissaire aux comptes a établi, à propos du Secteur de la communication et de l'information, un rapport spécifique qui sera présenté à la 200e session du Conseil exécutif de l'UNESCO ([document 200 EX/20.INF.3](#)).



Conseil exécutif a accepté les recommandations, parmi eux « de présenter au Conseil exécutif une étude sur les coûts et les avantages du maintien d'une gouvernance spécifique du Programme international pour le développement de la communication (PIDC), sur la base de l'évaluation externe attendue depuis 2014 ».



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

IPDC THE INTERNATIONAL PROGRAMME
FOR THE DEVELOPMENT OF COMMUNICATION

CONCLUSION PAR VOIE DE RAPPEL

- Take note of document 38 C/23 and the Executive Summary of the Audit of the governance of UNESCO and dependent funds, programmes and entities.
- Proceed with the initiative to commission a new IPDC evaluation, and mandating the Secretariat to proceed with its implementation.
- Prendre note du document 38 C/23 et du résumé de l'audit de la gouvernance de l'UNESCO et des fonds, programmes et entités qui s'y rattachent.
- Entreprendre de commander, une nouvelle évaluation du PIDC et charger le Secrétariat de la mettre en œuvre.



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

IPDC THE INTERNATIONAL PROGRAMME
FOR THE DEVELOPMENT OF COMMUNICATION